



Llaman a la unidad en torno a Delfina

El senador Higinio Martínez manifiesta en público su respaldo a la extitular de la SEP

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Por primera ocasión, después de que se dieron a conocer los resultados de las encuestas para la designación del coordinador de los Comités de la Cuarta Transformación en el Estado de México, los tres texcocanos —Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte— participaron en un evento público para anunciar su unidad de cara al proceso electoral de 2023.

Al grito de “¡Gobernadora, gobernadora!”, los morenistas del Estado de México ofrecieron su respaldo a la coordinadora de los comités de la 4T, Delfina Gómez, quien eventualmente sería la candidata a la gubernatura mexiquense.

En una asamblea con más de 2 mil integrantes del Movimiento Mexiquenses de Corazón, así como miembros del Comité Estatal, diputados federales y locales, el senador Higinio Martínez recordó que res-

petó la decisión del partido por congruencia y principios.

“Maestra, sin condicionamiento alguno, sin amagos, sin trampas, sin doble lenguaje... tenga la certeza de que vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance en esta etapa en la que usted va a coordinar los trabajos de Morena, de la Cuarta Transformación, y cuando llegue el momento, legalmente, que usted sea lo que todos queremos que sea, el próximo año”, dijo.

En su intervención, Delfina Gómez agradeció el encuentro al senador Higinio Martínez y a Horacio Duarte, con quienes tiene una relación de amistad y rechazó enojos o diferencias.

“Uno no puede enojarse con quien conoce de toda la vida y nos dio la oportunidad de participar como presidenta de Texcoco, que le apostaran a eso, siento un cariño muy especial por ustedes”, añadió.

Adelantó que próximamente habrá reuniones para preparar un “ejército para el cambio”.

Horacio Duarte sostuvo que el encuentro es muestra de la voluntad por la confianza que han depositado millones de mexiquenses de sumar y proyectar al movimiento ganador.

“No hay otra forma de derro-

tar a aquellos que se sienten dueños de nuestro estado más que con unidad que se construye en los hechos y no sólo con palabras, en territorio y no sólo en eventos, hermanándonos y no sólo en redes sociales. Que se queden a discutir su alianza si el PAN le cede al PRI la candidatura o el PRI le cede al PAN; como nos la pongan: solos, separados o en montón, aquí hay fuerza y les vamos a ganar”. ●

HIGINIO MARTÍNEZ

Senador de la República

“Maestra, sin condicionamiento alguno (...) tenga la certeza de que vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance en esta etapa”

2023

AÑO

en el que se realizarán elecciones para gobernador en el Estado de México.



Higinio Martínez, Delfina Gómez y Horacio Duarte participaron en una asamblea con diputados federales y locales, y militantes.